

HANDISPORT

Ouvrir le sport à tous

Démontrer que le sport s'adapte à tout type de handicap et créer des liens qui permettent de développer le handisport dans le département, tels étaient les objectifs de la première Journée découverte organisée à Creil le 11 avril.



Faire connaître les activités réservées aux personnes handicapées dans les clubs équipés ou trouver les moyens de les mettre en place pour les clubs y aspirant : tels sont les enjeux du handisport dans le département. En organisant la première Journée découverte

du handisport le 11 avril, l'Association sportive des handicapés de Creil et le Comité départemental handisport ont réuni les différents acteurs pour montrer qu'une dynamique existe et qu'elle mérite d'être soutenue. Clubs sportifs, représentants des

pouvoirs publics et structures d'accueil de personnes handicapées (foyers, centres de soins...) ont ainsi répondu présents et se sont retrouvés dans le gymnase Salengro de Creil. En début d'après-midi, une dizaine d'ateliers accueillait personnes valides et handicapées, venues explorer les activités proposées. De l'aviron au badminton en passant par l'escrime et le tennis de table, les associations sportives isariennes motivées sont venues animer les ateliers. Benjamin Cottureau, 9 ans, vient de tester le tir à l'arc : « C'était bien, c'est difficile de tendre l'arc et de diriger la flèche. J'ai aussi envie d'essayer le badminton et la boxe. » « Cette journée est importante, pour leur montrer la diversité des sports possibles, et que la vie continue malgré le handicap », témoigne Dominique Peth, président du Cercle d'Escrime de Chantilly

qui s'est équipé il y a quatre ans pour que les personnes handicapées puissent pratiquer avec les escrimeurs du club. Toutes les associations sportives présentes ont en commun de vouloir développer le handisport et ce, malgré les difficultés. D'un côté, il leur faut trouver des subventions pour adapter leurs locaux à l'accueil des personnes handicapées ; de l'autre susciter des vocations. « Nous déplorons la réticence des personnes handicapées, souvent par peur du regard d'autrui, à oser essayer le tir. Il nous revient de créer un engouement pour cette discipline. Avec cette Journée découverte, nous espérons leur donner le goût de pratiquer », explique Jean-Michel Perez, chargé du développement du projet handisport de l'Amicale sportive de tir de Creil. Après les ateliers découverte, une pause a permis aux différents